
CONSIDERO QUE SE REQUIERE UN SISTEMA EFECTIVO PARA BRINDAR SEGURIDAD EN TODOS LOS 

SENTIDOS A LA POBLACIÓN, SIN EMBARGO, HAY ASPECTOS DE ALTA PRIORIDAD COMO EL DETERIORADO 

SISTEMA DE SALUD ESTATAL EN DONDE TRABAJO DESDE HACE 24 AÑOS.  

HAY GRAN ESCAZES DE RECURSOS, PERSONAL DESMOTIVADO POR HABER BAJADO SUELDOS Y FALTA DE 

RECONOCIMIENTO A SU TRABAJO.  

POR EJEMPLO: EL INFIERNO VIVIDO DURANTE LA PENDEMIA EN EL HOSPITAL GENERAL DE CD. JUÁREZ, EL 

PERSONAL MÉDICO Y PARAMÉDICO NUNCA FUE RECONOCIDO POR SU LABOR, MUCHOS HICIERON 

DOBLES TURNOS Y MÁS. LOS MÉDICOS DE TODAS LAS ESPECIALIDADES FUERON ENVIADOS A SUS 

DOMICILIOS, EXCEPTO LOS MÉDICOS INTERNISTAS Y POCOS ANESTESIOLOGOS FUERON QUIENES SE 

ENCARGARON DE LA ATENCIÓN DE LOS PACIENTES. CUANDO EN EL RESTO DEL MUNDO TODO EL 

PERSONAL COLABORÓ, INDEPENDIENTEMENTE DE SU ESPECIALIDAD. NUNCA SE DIERON NI LAS GRACIAS 

AL PERSONAL DE ENFERMERÍA Y AL RESTO DEL EQUIPO HUMANO, LO QUE DESMOTIVÓ AL PERSONAL Y 

AÚ ASÍ SIGUE EN SU LABOR.  SE TRABAJÓ CON ESCAZES DE MEDICAMENTOS Y SE TRABAJÓ ARDUAMENTE 

Y HASTA LA FECHA SE CONTINÚA HACIENDO ESA LABOR EN EL ÁREA COVID QUE SE IMPLEMENTÓ. 

ES NECESARIO TODA UNA ESTRATEGIA PARA MEJORAR EL SISTEMA DE SALUD PUES ES MUCHA LA 

NECESIDAD DE ATENCIÓN MÉDICA Y ENORME LA ESCAZES DE MEDICAMENTOS, TECNOLOGÍA, 

SUBESPECIALIDADES, PERSONAL MÉDICO EMPÁTICO Y RESPONSABLE, CON DEDICACIÓN.  

SIENDO MÉDICO CONOZCO TODO LO ANTERIOR Y ME GUSTARÍA MUCHO QUE MEJORARA EN FAVOR DE 

LA POBLACIÓN TAN VULENRABLE A TODO, PUES SI HAY ALGO QUE NO EXISTE, ES LA PREVENCIÓN.   

AGRADEZCO SU ATENCIÓN. 


